
 

Cara Srª Ieda, 

Em abaixo, resposta da Assessoria Parlamentar da Se cretaria de Estado de 
Logística e Transportes, quanto ao nosso questionam ento sobre os 
investimentos em segurança na SP294.  Manterei cont ato, tão logo tenha mais 
informações.  

Sem mais, 

Deputado Mauro Bragato 

 

De:  "Mauro Bragato" <mbragato@stetnet.com.br>  
Para:  <leandromendes@sp.gov.br>  
Data:  04/06/2011 09:12  
Assunto:  solicito informações 

Leandro, 

Solicito informações sobre providências tomadas pel o DER/SP, 
acerca dos 
investimentos em segurança na SP294, conforme docum ento do 
MOVIMENTO 
ALESSANDRA VILELA, entregue na Secretaria e também ao Governador 
Geraldo 
Alckmin por ocasião de sua visita em Presidente Pru dente. 

 
Sem mais, 

 
Deputado Mauro Bragato 



 

 

 

De: leandromendes@sp.gov.br [mailto:leandromendes@sp.gov.br]  
Enviada em: quarta-feira, 8 de junho de 2011 12:18 
Para: Mauro Bragato 
Assunto: Re: solicito informações 

 

Senhor Deputado,  

 
 
Em decorrência de audiência solicitada por vossa Excelência, realizada no dia 17 de 

março do corrente ano às 16:30, onde estiveram presentes o Senhor Marco Antonio 

Altafini, a Senhora Ieda Maria Vilella Altafini, e o jovem Rafael, respectivamente Mãe e 

Irmão da jovem Alessandra Vilella, vítima fatal de acidente na SP-294 "Comandante 

João Ribeiro de Barros" na data de 28 de outubro de 2010, com o objetivo da entrega 

de abaixo assinado com 32.000 assinaturas, visando ações de segurança na 

trafegabilidade na citada via.  
Cabe nós informar, após coletadas as informações atualizadas, junto ao DER por 

determinação de nosso Secretário Adjunto, Doutor Moacir Rossetti, que todo o projeto 

de recuperação da SP-294 - "Comandante João Ribeiro de Barros" está em fase final de 

revisão técnica, com especial foco no que tange o solicitado no abaixo assinado.  

 

Atenciosamente.  

Leandro Mendes.  

Secretaria de Estado de Logística e Transporte  

Assessor Parlamentar  

 

 


